



Concepción, 22 de noviembre de 2022

## COMUNICADO INTERNO

### #HuelgaUcscdia13

En el día 13 de la huelga legal de los trabajadores sindicalizados de la UCSC la invitación hecha a Monseñor Chomalí a tomar un rol más activo en la negociación dio sus frutos. En dependencias del Arzobispado se constituyó una mesa de trabajo integrada por el Gran Canciller de la casa de estudios, el rector y la directiva Sindical. Por más de una hora permanecieron revisando los puntos en los cuales habría disposición a ceder y los elementos intransables para las bases. En la reunión, Monseñor Chomalí manifestó nuevamente su compromiso con las y los trabajadores y la importancia de buscar acuerdos.

Esta esperanzadora jornada comenzó con cerca de 500 personas que se dieron cita en la Plaza Independencia a la espera de noticias de la reunión que se realizaba en el Arzobispado. La energía de la movilización se mantuvo en alto al ritmo de una zumbatón dirigida por estudiantes de educación física, y un pie de cueca.

Durante la tarde, la directiva recibió una nueva propuesta de la mesa negociadora de la casa de estudios, que recoge de manera clara los puntos demandados por los trabajadores. La propuesta fue socializada con las bases, reunidas a la espera de la negociación, y aprobada inicialmente a mano alzada, en medio de la alegría de los socios y socias del sindicato. Para formalizar el proceso, se cita **para mañana 23 de noviembre a asamblea extraordinaria a las 9.00 am en el Campus San Andrés, donde se votará presencialmente la nueva propuesta.**

Entre los aspectos principales que están siendo considerados destaca el reajuste del 100% del IPC, dividido en un 8% para el año 2022, y un aumento del 4,2% + IPC real reajustado en marzo y, el IPC en noviembre 2023, además de un bono de término de conflicto de \$700.000 (pagadero en dos cuotas), todo lo anterior de manera transversal. Además, la dirigencia negoció el pago de los días no trabajados, cediendo respecto a la extensión parcial de beneficios a los no sindicalizados previo pago íntegro de la cuota social

La dirigencia agradeció el compromiso y la unidad de las y los trabajadores, que permitió conseguir este histórico logro, e invitó a sumarse en la jornada de mañana para alcanzar los quórums necesarios que permitan validar el acuerdo y cerrar el conflicto con un acuerdo justo y que considera los estándares éticos planteados.

COMUNICACIONES

SINDICATO TRABAJADORES UCSC